



朝日鉄道

檜原 ⇄ 幹子

平成30年 2月15日

第 11 号

↓バックナンバーはこちらから↓
<http://www.city.murakami.lg.jp/site/sarusawa/kyouryokutaihosoi.html>

大雪となつています！ 細井幹子（ほそいもとこ） です

数十年に1度と言われる大雪となつていますが、いかがお過ごしでしょうか？

私は、立て続けにあつたイベントが終わり、少しだけ平穏な日々にもどりました。
大雪が降つた2月6日に、仕事に行こうと玄関を開けたら雪の壁が出来ていました。家から出られないかもと絶望を感じたその瞬間、人が通れるだけの溝が掘つてありました。どなたか存じませんが、本当にありがとうございます。

朝日鉄道が猿沢地区に配布となりました

この朝日鉄道が猿沢地区全部のお宅で見えていただけるようになりました。

この定期発行紙を作るにあたって考えた、私と読み手の皆様の思いを、相互に行き来し、この鉄道の路線が少しずつ遠くに繋がって欲しいという最初の思いが少しずつ叶っていくのはとても嬉しいですね。これからも宜しくお願いいたします。

まゆの花アレンジメント講座を開催しました

2月4日にマナボーテ村上にて、まゆの花のアレンジメント講座を開催いたしました。
まゆの花を1から作るの難しいところという声に対して、何かいい方法はないかと考えたのが、アレンジメント講座でした。さらに、まゆの花はわからないけどアレンジメントには興味があるといった、より多くの人に対して、まゆの花に触れていただけるといいな、アレンジメント講座を開催しました。
当日は20代から60代の約20名が集まり、和気あいあいとした雰囲気の中で参加者が思い思いのアレンジを製作しました。



↑講師の藪本一翠（やぶもといつすい）先生による楽しいお話も。

外国人観光客の受け入れを行いました

2月7日にシンガポールから約10人のお客様がいらつしやいました。この日の為に、英語のパンフレットなどを作りました。これからますます外国からのお客様が増えると嬉しいです。



↑作品展でも飾っているバラの顔出しパネルで記念撮影♪

まゆクラフト作品展が開催中

今年もまゆクラフト作品展が開催されています。猿沢小学校やみどり小学校の児童が作ったまゆクラフトや、会員の作品など、力作揃いです。入り口にある、バラのアーチをくぐって一足早い春を感じに来てください。

〈日時〉

3月11日（日）まで

〈開催場所〉

朝日みどりの里 物産会館

次号もお楽しみに！

（文・写真・編集 細井幹子）